
El Gobierno Municipal sigue en sus trece y se jacta del desastre que ha supuesto la privatización de las Oficinas de Línea Madrid
Martes, 18 de Abril de 2023 09:01 - 

Asistimos a la última sesión antes de las elecciones de la Comisión Permanente de
Vicealcaldía, celebrada pasado viernes 14 de abril, en ella sus máximas responsables Begoña
Villacís y Silvia Saavedra dieron cuenta de las gestiones realizadas durante su mandato
resaltando lo bueno y no mencionando o maquillando lo malo o lo muy malo.

  

Una de esas malas gestiones ha sido la privatización de Línea Madrid, un tema sobre el que
Silvia Saavedra pasó prácticamente de puntillas a sabiendas de que el daño causado al
servicio ha sido enorme, palpable e imposible de ocultar, (solo hay que pasar por cualquier
oficina para ver el destrozo ocasionado), pero que aun así se niega a reconocer, parece ser
que, si no se habla del problema, el problema no existe.

  

Ver Informa completo
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https://drive.google.com/file/d/1TRjlXKtQLDVR5SYIcDvZwpn4y9yr0AD7/view?usp=share_link

